

Protokolleintrag vom 08.01.2020

2019/429

**Postulat von Michel Urben (SP) und Dr. Florian Blättler (SP) vom 02.10.2019:
Wiedereinführung des Verkaufs von SBB-Gemeinde-Tageskarten**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Departements der Industriellen Betriebe namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Es wird weder ein Ablehnungs- noch ein Textänderungsantrag gestellt.

Damit ist das Postulat dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat